

Provincia cubana de Sancti Spíritus acogerá primer encuentro de estomatología



La Habana, 22 nov (RHC) La provincia cubana de Sancti Spíritus acogerá el este viernes el Primer Encuentro de Especialidades Estomatológicas, con la participación de profesionales y técnicos del sector sanitario.

Lizandro Michel Pérez, presidente del Comité Organizador del encuentro, explicó que en el foro, con el nombre Odontoyayabo 2017, se debatirán temas relacionados con los programas de salud bucal, evaluación, organización y administración con enfoque de calidad en los servicios de Estomatología.

Añadió que durante el encuentro se presentarán más de 180 trabajos a partir de investigaciones realizadas por profesionales de ese sector.

Fuente: RC-RRreloj.



Radio Habana Cuba